

<b>Medio</b>	Radio Agricultura 92.1
<b>Fecha</b>	26/08/2016
<b>Mención</b>	Entrevista: Sergio Bitar, ex ministro Educación. Mención UAH.

Entrevista: Sergio Bitar, ex ministro Educación.

Tema:

- Instituto Nacional perdió categoría de excelencia académica.
- Intento de oponerse al Simce no contestando la prueba. Ello bajó nivel desatando la reducción de los montos por excelencia académica.
- Hoy la generación del Instituto Nacional que está en cuarto medio ha perdido en total un año de clases.
- El primer objetivo es recuperar el sitio del colegio.
- Debe seguir vigente la selección por mérito. Sin mérito no hay desarrollo.
- Las protestas no se pueden bloquear, son partes del proceso democrático, pero deben mantenerse dentro de un rango como las tomas.
- No hay que caer bajo el 30% en el total de la matrícula en educación pública.
- Es imposible eliminar la Filosofía de la educación.
- Se busca analizar cómo se enseña mejor la Filosofía, no es que se deje de enseñar.
- Más del 40% de los niños que estudian tercero y cuarto medio van carreras técnica-profesionales. No a las científico-humanistas.
- Bitar recibió un premio del colegio de ingenieros de Chile.

Mención:

- Liceo Lastarria.
- U. de Chile.
- U. Alberto Hurtado.
- Liceo Carmena Carvajal.
- Liceo Abate Molina Talca.
- Presidenta Asociación de Profesores de Filosofía.
- Ministra de Educación.

Conduce: Alejandro de la Carrera-Cecilia Pérez

